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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 41 - FD WuK 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Schüler 
Stand: 29.01.2024   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 21.11.2023 

 

AF 0786/2023/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Döbbel  
Wie ist es möglich, dass der SV Förderstedt keine Fördergelder beantragen kann? Der 
Pachtvertrag ist so schlecht, dass dieser das nicht zulässt. Ich bitte da dringend um 
Überarbeitung der Verträge.  
 
 
Beantwortung: 
Der Verein SV Förderstedt e.V. hat die „Sportlerklause“ im Objekt Sportplatz Förderstedt 
gepachtet. Die Vertragslaufzeit endete erstmals Ende 2018 und verlängert sich seitdem 
jeweils um ein Jahr. Insofern der Verein für diese Pachträume Fördermittel beantragen 
möchte, wird üblicherweise der Pachtvertrag entsprechend der Vorgaben des 
Fördermittelgebers hinsichtlich der Laufzeit des Vertrages angepasst, wenn die Maßnahme 
im Interesse der Stadt umgesetzt wird. Auch der Verein ZLG Atzendorf e.V. saniert z. B. mit 
Fördermitteln die Sportanlage Atzendorf. Hier wurde der Pachtvertrag ebenfalls bereits 
mehrfach hinsichtlich der erforderlichen Vertragslaufzeit angepasst. Der Verein SV 
Förderstedt e.V. kann dies analog umsetzen. Eine Abstimmung kann kurzfristig erfolgen.  
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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